



GOBIERNO REGIONAL INICIA DIGITALIZACIÓN DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CAJAMARCA

La Primera Casa Superior de Estudios adopta sistema de Cero Papel para modernizar sistema administrativo documental.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca (GRC) inició el trabajo coordinado y articulado con la Universidad Nacional de Cajamarca (UNC) para la digitalización de procesos administrativos y productivos. Asimismo, la UNC se convierte en integrante del Centro de Innovación Productiva y Transferencia Tecnológica (CITE) Digital Cajamarca a través de la Escuela Académico Profesional de Ingeniería de Sistemas.

Con la digitalización de los procesos administrativos se proveerá de mayor transparencia y facilidad para el acceso de datos y acciones de control. "La Academia es para nosotros nuestro mejor aliado en los procesos de digitalización en los sectores y ámbitos productivos para generar desarrollo", destacó el gobernador Mesías Guevara.

En el marco de esta propuesta de modernización el GRC impulsa el uso de la Plataforma Digital de Gestión Documental - Cero Papel - en la UNC ingresando así al sistema de trámite digital. Cero Papel aplicado por el GRC permite la simplificación de trámites, ahorro de tiempo y reducción de recursos destinados a la compra de papel.

La reducción del consumo de papel en la administración pública ofrece oportunidades en la generación de buenos hábitos eco-amigables. "Buscamos la eficiencia y productividad, reduciendo costos, tiempo y espacios de almacenamiento", dijo Berardo Escalante, Rector de la UNC.